

Studienplan / Learning Agreement

für im Ausland erbrachte Studienleistungen / for academic credits completed abroad



Persönliche Daten / Personal details

Nachname <i>Last name</i>		Vorname <i>First name</i>	
E-Mail-Adresse <i>E-Mail</i>		Geburtsdatum <i>Date of birth</i>	
Matrikelnummer (HU) <i>Student-ID (Humboldt-Universität)</i>		Studienzyklus <i>Study cycle</i>	<input type="checkbox"/> Bachelor <input type="checkbox"/> Master <input type="checkbox"/> PhD

Heimathochschule / Sending Institution

Name	Humboldt-Universität zu Berlin	ERASMUS-Code	D BERLIN13
1. Studiengang (Erstfach) <i>First Course of Study</i>		Fakultät / Institut für das Erstfach <i>Department / Institute at HU</i>	
2. Studienfach (Zweitfach) <i>Second course of study</i>		Fakultät / Institut für das Zweitfach <i>Department / Institute at HU</i>	

Gasthochschule / Receiving Institution

Name		ERASMUS-Code	
Fachbereich <i>Faculty / department</i>		Land <i>Country</i>	

Studienvorhaben im Ausland / study abroad plan

Akademisches Jahr <i>Academic year</i>		Semester	<input type="checkbox"/> WiSe / 1. Semester / fall <input type="checkbox"/> SoSe / 2. Semester / spring
Geplante Dauer der Mobilität von (Monat/Jahr) bis (Monat/Jahr) <i>Planned period of mobility</i>			

Studienplan / Learning Agreement

für im Ausland erbrachte Studienleistungen / for academic credits completed abroad



Vorgeschlagener Studienplan für das Auslandsstudium / Proposed study plan for semester abroad

	Kurse und/oder mögliche Alternativen an der Gasthochschule / <i>Courses and/or possible alternatives at the host university</i>	ECTS Credits / Units	Modul / Veranstaltung an der HU Berlin / <i>Course at HU Berlin</i>	ECTS / Credits / Units
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				

Datum & Unterschrift Studierende

Datum & Unterschrift Studienfachberatung

Name:

Vorname:

Studienplan / Learning Agreement

für im Ausland erbrachte Studienleistungen / for academic credits completed abroad



Erbrachte Studienleistungen – Anerkennungsnachweis

Nachname <i>Last name</i>		Vorname <i>First name</i>	
Matrikelnummer (HU) <i>Student-ID</i>		E-Mail-Adresse <i>E-Mail</i>	
Name der Gasthochschule Name of receiving institution		Land <i>Country</i>	
Dauer des Auslandsaufenthalts von (Monat/Jahr) bis (Monat/Jahr) <i>period of mobility</i>			

Akademische Ergebnisse an der Gasthochschule				Anerkennung gewünscht	Akademische Anerkennung an der Humboldt-Universität			
Kursnummer	Kurstitel	ECTS und SWS	Note		Kursnummer	Kurstitel / Modul	ECTS und SWS	Note
				<input type="checkbox"/>				
				<input type="checkbox"/>				
				<input type="checkbox"/>				
				<input type="checkbox"/>				
				<input type="checkbox"/>				
				<input type="checkbox"/>				
ECTS Gesamt:					ECTS Gesamt:			

Datum & Unterschrift Studienfachberatung Humboldt-Universität zu Berlin	Datum & Unterschrift Studierende
--	----------------------------------

Studienplan / Learning Agreement

für im Ausland erbrachte Studienleistungen / *for academic credits completed abroad*



Hinweise:

- Bei der Kurswahl auf Seite 2 handelt es sich um vorläufige Angaben, basierend auf den Informationen, die zum aktuellen Zeitpunkt vorliegen. Die endgültige Auswahl wird i.d.R. vor Ort / kurz vor Ausreise getroffen. Bei Abweichungen von der Auswahl und den Alternativen ist mit zuständigen Studienfachberatung Rücksprache zu halten.
The course selection is preliminary, based on the information available at the current time. The final selection is usually made on campus / shortly before departure. In case of changes to the selection and alternatives, the student advisor must be consulted.
- Die Umrechnung der im Ausland erworbenen Credits / Units in das ECTS-System muss in Absprache mit dem Prüfungsbüro vorgenommen werden und hängt von den Semesterwochenstunden, dem Kursumfang und der Prüfungsleistung des Kurses/Moduls ab.
The conversion of credits/units earned abroad into the ECTS system must be made in consultation with the examination office and depends on the semester hours, the course content and the examination requirements of the course / module.
- Bitte sprechen Sie mit dem Prüfungsbüro Ihres Instituts / Ihrer Fakultät ab, ob Sie dieses Dokument als Grundlage für die Anrechnung von Ihren Studienleistungen aus dem Ausland nutzen können. Im Rahmen der Universitätspartnerschaften sind Sie nicht verpflichtet ein Learning Agreement abzuschließen, es kann jedoch hilfreich sein, dieses Dokument bei der Planung des Auslandssemesters zu nutzen und mögliche Absprachen mit dem Prüfungsbüro an der HU Berlin festzuhalten.
Please discuss with the examination office of your institute / faculty whether you can use this document as a basis for transferring your study credits from abroad. Within the framework of the university partnerships you are not required to conclude a learning agreement, but it can be helpful to use this document when planning your semester abroad and to record possible arrangements with the examination office at HU Berlin.